



COMITE DU JURA

FEDERATION FRANCAISE DE PETANQUE ET JEU PROVENCAL



NOTE VIOLENCE VERBALE

Mesdames, Messieurs les Président(e)s de club,

La commission de discipline a alerté le CD39 sur le nombre d'affaires (3) en 2024 lié au manque de respect face à des dirigeants, arbitres et/ou autres joueurs.

Il vous est demandé, Présidents de club, lors de vos AG, de sensibiliser vos licenciés sur la violence verbale.

Les violences verbales et le manque de respect envers un dirigeant/arbitre qui consacrent bénévolement leur temps et leur énergie sont inacceptables.

Il est important de rappeler à chacun que les mots peuvent être très blessants et avoir un impact profond sur la personne qui les reçoit. Chacun mérite d'être traité avec le même respect et la même considération que nous souhaiterions recevoir. En cas de frustrations ou de désaccords, il est primordial de les exprimer de manière constructive et respectueuse.

Je vous remercie de votre collaboration.

Paulo DE BASTOS
Président du CD39 FFPJP